



PRÉFET DE LA DRÔME

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Valence, le 2 février 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MANIFESTATIONS AGRICOLES RÉOUVERTURE TOTALE DE L'AUTOROUTE A7 DANS LA DRÔME

Le dernier barrage situé à Albon sur l'autoroute A7 est levé.

Vinci Autoroutes procède aux vérifications de sécurité de la chaussée afin de pouvoir rouvrir totalement le tronçon drômois de l'autoroute A7 aux alentours de 19 heures.

Les équipes techniques d'AREA sont toujours à l'œuvre pour rendre possible l'accès à l'autoroute A49. En effet contrairement à ce qui a été annoncé en début d'après-midi, **la sortie 6 (Bourg-de-Péage) sur la LACRA est toujours fermée pour cause de nettoyage et de réparation.**

Thierry Devimeux, préfet de la Drôme, salue la patience des usagers de la route depuis le début des manifestations, ainsi que l'effort des employeurs qui ont facilité le télétravail.

Tous les services de l'État, le Groupement Départemental de Gendarmerie, la Direction Interdépartementale de la Police Nationale et le Service Départementale d'Incendie et de Secours engagés depuis le début des manifestations sont également remerciés.

→ Suivi des informations sur 107.7, France bleu Drôme Ardèche et les réseaux sociaux de la préfecture régulièrement actualisés.

Cabinet du Préfet

Service départemental de la communication interministérielle

Tel : 06 77 18 96 78 – 07 87 01 99 92

Mél : pref-communication@drome.gouv.fr



Préfet de la Drôme



@Prefet26